

— REMERCIEMENTS —

Michel Favre, son époux, ses enfants et petits-enfants, ainsi que les familles concernées tiennent à remercier très chaleureusement toutes les personnes qui ont pris part à leur deuil lors du décès de

Madame Geneviève FAVRE

Un grand MERCI pour votre présence, vos messages, vos envois de fleurs qui nous ont apporté réconfort et sentiments d'amitié dans ces moments particulièrement difficiles. La vie continue, les bons souvenirs vécus ensemble sont pour nous source de courage pour l'avenir.